

Fondé par Simone de Beauvoir & Gisèle Halimi

Choisir la cause des femmes

Choisir La cause des femmes
102 rue Saint Dominique
75007 PARIS
www.choisirlacausedesfemmes.org

Inaccessibilité de notre site internet

21 avril 2006

Des coupures électriques majeures ont affecté le réseau internet durant le week-end du 25-26 mars 2006. En conséquence, notre hébergeur - entre autres - a connu de graves dysfonctionnements, qui ont affecté notre site internet, rendu indisponible pendant près de 3 semaines.

Suite à la diffusion sur France 2, le 4 avril, du Téléfilm *Le procès de Bobigny*, vous avez été très nombreuses et nombreux à vouloir visiter notre site afin de connaître notre association. Ce qui était impossible...

Nous avons alors reçu énormément d'appels pour nous signaler les problèmes rencontrés. Depuis le mercredi 19 avril, la situation semble être revenue à la normale.

Veillez croire que nous sommes sincèrement désolées de ce qui s'est passé mais cette situation, inédite depuis la création de notre site, était totalement indépendante de notre volonté.